



Beate Hörnemann (links) bedankte sich bei ihren Spendern für die Unterstützung. Foto: Müller

## Kaufladen Blumlage zieht Bilanz – „Projekt hat sich gelohnt“

CELLE (cut). Nach rund acht Monaten zieht der Kaufladen Blumlage die erste Bilanz. „Das Geschäft ist immer voll“, so Geschäftsführerin Beate Hörnemann. Trotz vieler Kunden trage sich das soziale Kaufhaus aber noch nicht von selbst. „Spätestens im nächsten Jahr

wird es aber soweit sein“, ist sich Hörnemann sicher. Für die bisherige Unterstützung bedankte sie sich im Namen des Kaufladen-Teams jetzt mit einer kleinen Weihnachtsfeier.

Viel getan hat sich in dem sozialen Kaufhaus seit der Eröffnung am 17. April diesen Jahres: Die

Öffnungszeiten sind erweitert worden und statt zwei arbeiten nun neun Ehrenamtliche im Kaufladen Blumlage – die Zeichen stehen auf Expansion. Geschäftsführerin Hörnemann über die Gründe: „Der Laden ist von Beginn an rappellvoll gewesen.“ Eine Aufstockung des Per-

sonals sei darum dringend notwendig gewesen. Auch die Öffnungszeiten des Kaufhauses musste mittlerweile erweitert werden. „Das Projekt hat sich definitiv gelohnt“, erläutert Hörnemann.

Von Vasen, über Gläser bis zu Kleidung, Gesellschaftsspiele ist alles im

Kaufladen Blumlage zu erwerben. Neuerdings hat das Geschäft auch am Freitag von 15 bis 18 Uhr geöffnet.

Spenden für das soziale Kaufhaus wie gut erhaltene Haushaltswaren können während der Öffnungszeiten abgegeben werden.